
Ortschaftsrat Oelsitz                                                                Oelsitz, den 05.02.2024

Protokoll
Zur Sitzung des Ortschaftsrates Oelsitz - öffentlich

Am 05.02.2024

Beginn:19.30 Uhr; Gemeinschaftsraum Oelsitz

Teilnehmer:   Herr Stockert, Herr Richter, Herr Schmidt

Anwesend: Frau Preuss, Frau Schmidt, Herr Glöckner

Begrüßung aller Anwesenden durch Herrn Stockert.
Beschlussfähigkeit wird festgestellt

TOP 1. Informationen und Anfragen

Der Straßenrand (Jahnatalstraße vor und hinter der Brücke) ist extrem zerfahren. 
Dieser Abschnitt (aus Riesa kommend) wurde im letzten Jahr schon einmal 
instandgesetzt. Durch die stehenden und dann losrollenden Fahrzeuge an der 
ehemaligen Baustellenampel, ist dieser Abschnitt wieder beschädigt worden. 

Auf der Jahnabrücke ist sehr viel Schmutz (Schlamm auf beiden Seiten) an den 
Rändern abgelagert. Wir bitten diesen zu beseitigen, da es die Radfahrer und Läufer 
sehr behindert. 

Ist in diesem Jahr die Sanierung der Brücke über den Mühlgraben hinter dem 
Mühlenhof noch geplant? Wird seitens der Stadtverwaltung noch daran festgehalten?
Dies hätte dann Auswirkungen auf Veranstaltungen des Fördervereins. 
Wir bitten um eine Information zum Sachstand.

Durch die aktuellen Immissionsvorgaben wird der Kamin im Gemeinschaftsraum 
Oelsitz wahrscheinlich nicht mehr zugelassen werden. Da es sich, um die einzige 
Heizquelle im Raum handelt, wird sich der Förderverein einen neuen Kaminofen 
anschaffen müssen. Ist es möglich, von der Stadt als Eigentümer der Immobilie, 
einen Zuschuss zu erhalten? Voraussetzung ist natürlich die Zustimmung des 
Schornsteinfegers. Termin mit RED wird am 16.02.2024 um 08.00 Uhr sein. 
Wir laden zur Vorortbegehung ein. 

Im Herbst letzten Jahres wurden mehrere Grundstückseigentümer aus unserer 
Ortschaft von einer Firma Greenvolt Power Germany GmbH bezüglich des Erwerbs 
ihrer Grundstücke, zur Errichtung einer Solaranlage angeschrieben.  

Ist diesbezüglich bei der Stadt Riesa eine Bauvoranfrage eingegangen? 
Hierbei handelt es sich auch um Flächen der Stadt Riesa. 
Gibt es seitens der Stadt schon Kontakte zu der Firma?



Laut Hinweisen der Einwohner tritt Greenvolt Power bei interessierten Personen sehr
forsch auf, ohne vorher alle Eigentümer über diese Pläne informiert zu haben.

Wir bitten um eine schnelle Antwort zu diesem Sachverhalt, da es in unserem Ort 
nun schon deshalb persönliche Konflikte gegeben hat. 

Uwe Stockert
Ortsvorsteher  
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